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présentation du CMJ

Qui sommes-nous ?  
Dans notre petite équipe…
Zoé Khamvongsa a 13 ans, elle 
est en 5ème au collège Saint-Jo-
seph. Elle a envie d’animer la ville 
de Mer, le projet d’aller faire des 
activités à la maison de retraire 
l’intéresse beaucoup.

Lucas Bardin a 13 ans, il est en 4ème 
et étudie au collège Saint-Jo-
seph. Il veut aider les autres, il a 
très envie de faire l’inauguration 
du city stade.

Thomas Garanger a 11 ans, il est 
au collège Saint-Joseph en classe 
de 6ème. Il a décidé de participer 
au CMJ car il voulait pouvoir 
proposer des idées pour la ville 
et s’y impliquer. Il a hâte de faire 
l’inauguration du nouveau city 
stade. 

Léa Vaillant est en 5ème au collège 
Saint-Joseph, elle a donc 13 ans. 
Elle désire améliorer la vie des 
jeunes de la ville, et rendre notre 
ville plus propre, sympathique et 
agréable. 

Nathan Landerouin a 14 ans, il 
est élève au collège de Saint-Jo-
seph en classe de 4ème. Il a eu 
comme motivation de pouvoir 
s’investir dans les projets tout en 
y participant et pouvoir partager 
ses envies.

Romy Duchet-Bidallier est élève 
de 5ème au collège Saint-Joseph, 
elle a donc 12 ans. Pour Romy 
faire partie du CMJ permet aux 

jeunes d’être davantage pris au 
sérieux et que les changements 
demandés puissent être mis en 
place. 

Lorna Rieux a 13 ans elle est en 
classe 4ème au collège Saint-Jo-
seph. Elle s’est inscrite au CMJ 
car elle trouvait cool l’idée de 
réaliser et mettre en œuvre des 
projets pour les jeunes ; et de 
pouvoir prendre des décisions 
entre jeunes.

Zoé Proust a 14 ans elle est élève 
du collège Pierre de Ronsard, elle 
a décidé de s’inscrire au CMJ pour 
pouvoir aider les jeunes et réali-
ser des projets souhaités. Elle a 
pour préférence le projet en lien 
avec l’EPHAD car on peut voir 
comment est leur quotidien. 

Louis Jaunet a 14 ans, il est élève 
en 4ème au collège de Saint-Jo-
seph. Il est inscrit car tous les 
projets pour la ville l’intéresse et 
aime s’investir sur les actions au-
près des personnes âgées. 

Nora Delarue est en 6ème au col-
lège Saint-Joseph. Elle a 12 ans. 
Elle s’est inscrite au CMJ pour 
améliorer la ville de Mer en par-
ticipant aux projets, comme par 
exemple celui de l’Ehpad.

Anna Bardin est en 5ème au col-
lège Pierre de Ronsard, elle a 13 
ans. Elle s’est inscrite au CMJ car 
ça l’intéressait et elle était cu-
rieuse de le découvrir. Son projet 
préféré cette année est l’inaugu-
ration du city stade.

Joachim Bardin est en 5ème au 
collège Pierre de Ronsard, il a 13 
ans. Il s’est inscrit au CMJ pour 
s’investir dans la ville de Mer. Son 
projet préféré est l’animation de 
l’inauguration du city stade.

Ethan Rhabillard est en 6ème au 
collège Saint-Joseph, il a 11 ans. 
Il s’est inscrit au CMJ pour dé-
couvrir et voir ce que c’était. Son 
projet préféré est l’inauguration 
du city stade.

Lalie Blanchard : J’ai 14 ans et je 
suis au collège Pierre de Ronsard 
en classe de 3ème. J’ai décidé de 
m’investir au CMJ pour avoir l’oc-
casion de proposer mes propres 
idées. J’aime beaucoup le fait de 
créer ce journal.

Elina Mouron : J’ai 14 ans je suis 
élève au collège de Pierre de 
Ronsard en 3ème. Je me suis ins-
crite pour pouvoir partager mes 
idées et participer à des projets 
qui me tiennent à cœur, comme 
la création de notre journal ou 
nous pouvons nous exprimer 

Lalie, Elina, Zoé P.

De l’entraide et de la bonne humeur   
pour notre CMJ !

Le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) a été créé pour que 
les jeunes de la Ville de Mer puisse s’engager dans le but de 
faire des projets dans la ville.

Nous sommes un petit groupe d’adolescents voulant changer 
et faire des choses. Nous travaillons toujours dans la bonne 
humeur et l’entraide. Si vous voulez nous rejoindre en vous 
inscrivant au CMJ, il faut simplement être au collège, habiter 
dans la ville de Mer et bien entendu avoir envie de faire des 
projets pour la ville de Mer.

le secret du
curieux mag 

des jeunes

Notre magazine s’appelle 
« Curieux Mag des Jeunes » 
parce qu’en mettant chacune 
des initiales côte à côte, le 
mot CMJ se forme comme 

pour les initiales de Conseil 
Municipal des Jeunes ! 
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 actus et nouveautés

Déposez votre candidature 
et inscrivez-vous au CMJ ! 

Téléchargez le dossier d’inscription sur  
le site mer41.fr.

Date de dépôt des candidatures : entre  
le 18 et le 25 septembre 2023 au PAJ  
ou à la mairie. 

Mercredi 4 octobre : Première réunion  
du CMJ avec les nouveaux jeunes 

Il ne doit y avoir de codes  
pour rentrer dans la société !

société

Nous allons vous parler d’un sujet qui nous semble 
important et qui peut vous concerner.

La place de la FEMME dans la société. On remarque de 
plus en plus des comportements qui ne devraient pas 
avoir lieu sur les femmes (être considéré plus faible) : 
comme des sifflements ou des klaxonnements ou 
encore des remarques déplacées sur notre façon de 
s’habiller, notre morphologie et nos formes. Cela s’ap-
pelle du harcèlement de rue, qui est passible d’une 
amende de 90 € à 3 000 €.

Cela peut arriver dans nos établissements mais est vite 
sanctionné et beaucoup moins fréquent.

Nous pensons qu’une majorité de personnes, dont 
beaucoup de filles, vont se reconnaitre dans cela. Il 
est important de ne pas se mettre en danger et de ne 
pas se laisser atteindre par tout cela en répondant par 
l’ignorance (pour éviter le danger).

Dans la société d’aujourd’hui, pour certains hommes, 
la femme n’est jamais assez bien. Elle sera trop fine, ou 
trop ronde, soit trop grande, mais trop petite ou bien 
ne pas être assez féminine dans notre façon de nous 
habiller ou de nous comporter, etc...

Ne vous renfermez pas sur vous-même ! Parlez-en, car 
cela ne devrait pas arriver dans votre quotidien. Gardez 
en tête que vous ne plairez pas à tout le monde. Il est 
important de s’accepter soit, comme nous sommes et 
que nous sommes tous différents. 

Le monde idéal demandé par cette société n’existe pas, 
ne l’oubliez pas ! 

Zoé P., Elina

langage

Les expressions des jeunes
Un bail : « Avoir un bail » être en flirt avec une 
personne
49-3 : « Faire un 49-3 » en référence à l’actualité, 
forcer quelque chose
Quoicoubeh : Jeu de mot autour du mot intérogatif  
« Quoi » en référence à une video sur les réseaux 
sociaux  

Rentrée 2024

Agenda
Dimanche 18 juin  
Commémoration de l’appel 
du général de Gaulle
Samedi 24 juin 
Inauguration du city stade
Mercredi 28 juin 
Animation jeux de société 
à l’EHPAD Simon Hème

application mobile 

Ne loupez aucune 
information ! 

Retrouvez les actualités et 
évènements sur l’application 
mobile de la ville de Mer « City 
All »
Téléchargeable sur Apple Store et 
Google Play 
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projets

Il est l’heure d’annoncer  
la grande ouverture du city stade !

Pour l’inauguration du city, nous organisons un tournoi de bas-
ket. Basketteurs comme amateurs de tous âges (à partir de la 
6ème) sont conviés. Pour participer à cet évènement, il vous faut 
une équipe de cinq joueurs et de la bonne humeur ! Un goûter 
vous accompagnera tout au long du tournoi qui se déroulera le 
samedi 24 juin à partir de 15 h au parc des Revaux. Un lot sera 
remis à l’équipe gagnante. Nous vous attendons nombreux ! 

Romy

Notre objectif,   
créer une relation entre jeunes et ainés

city stade

ehpad

Pourquoi les membres du CMJ se 
rendent à l’Ehpad ? Nous nous ren-
dons à l’Ehpad car pour nous en 
jouant avec nos ainés cela créer une 
relation entre les jeunes et les ainés. 
Nous le faisons car il y a peut-être 
certains d’entre eux qui se sentent 
seuls. C’est à la fois ludique et  
éducatif pour nous et pour eux 

Lorna
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Interview de Vincent Robin, 
Maire de Mer

Pourquoi avez-vous voulu être Maire ?
Avant de me présenter aux élections pour être 
Maire, je me suis présenté il y a 9 ans sur une 
liste. Je n’étais pas du tout en tête, nous avons 
perdu, alors j’ai été conseiller municipal de ce 
qu’on appelle l’opposition. Pendant 6 ans j’ai 
siégé au Conseil Municipal et ça m’a plu. J’ai 
trouvé ça intéressant. Avec d’autres personnes, 
nous avons réfléchi pour que je sois en tête de 
liste et il a été décidé que j’y serais. Alors pour-
quoi j’ai accepté d’être Maire ? Je trouve que le 
Maire met en place des choses pour un maxi-
mum de personnes. Quand il décide de faire des 
travaux, ça ne va pas forcément plaire à tout le 
monde mais c’est pour améliorer les conditions 
de vie. Être un Maire c’est aussi un poste où l’on 
travaille en équipe pour les mérois. 

Pourquoi avez-vous créé le CMJ et avez-
vous des attentes particulières ?
Le CMJ j’en avais déjà parlé avant, avec mes 
adjoints. Il faut savoir que le CMJ existait, il y a 
longtemps à Mer. Alors pourquoi le remettre en 
place ? Les jeunes n’ont pas la même perception 
que les adultes. On s’est dit qu’ils n’auront peut-
être pas les mêmes idées que nous, pour créer 
des activités pour les jeunes. Nous l’avons aussi 
remis en place pour faire participer les jeunes à 
la vie de tous les jours et aux commémorations, 
car elles sont l’Histoire de notre pays.

Est-ce que vous avez des projets à venir 
pour les jeunes de Mer ?
Les projets, c’est nous qui allons les mettre 
en place avec le CMJ. Pour les jeunes à la fin 
du mandat, nous allons peut-être construire 
un nouveau city. Après nous allons mainte-
nir le CESAM (aide de 20 € pour adhérer à 
une association pour les jeunes de moins de  
18 ans). J’ai rencontré le maire d’une autre 
Communauté de Communes qui a également 

un CMJ. On voudrait, si on le peut, emmener 
les membres du CMJ au Sénat.

Que faites-vous en dehors de votre poste de 
maire ?
En dehors de mon poste de Maire, je travaille à 
mi-temps dans un centre de formation je suis 
responsable de l’unité alimentation. Mon tra-
vail est d’organisé les formations des métiers 
de bouches et d’hôtellerie (boucher, cuisinier 
...). Avant ça, j’étais enseignant mais j’ai arrêté 
cette activité. J’ai aussi des enfants que je vois 
peu en semaine alors le week-end j’en profite 
au maximum.

Que pensez-vous du CMJ ? 
Le CMJ c’est génial ! Bien sûr on ne peut pas tout 
faire. Le CMJ c’est des jeunes qui sont engagés et 
nous, nous sommes là pour vous aider. Si votre 
projet est réalisable, nous vous accompagnerons. 
Par exemple, si vous avez l’idée de faire une 
journée festive dans la ville de Mer avec des 
jeunes, on peut tout à fait vous aider. Je suis 
très content qu’il y est un CMJ.

Avez-vous des choses à ajouter ?
Le 3 juillet ça va faire trois ans que j’ai été élu 
Maire et aujourd’hui je ne regrette pas. C’est 
très intéressant de pouvoir mettre en place des 
choses que j’imaginais. Je suis aussi le premier 
vice-président de la Communauté de Communes 
de Beauce Val de Loire. Je m’occupe de la gestion 
des salariés, ils dépassent les 300 ! Nous aidons 
aussi les associations, au niveau matériel et nous 
avons un budget dédié pour eux  

Léa, Lorna

interview



L’ultimate est un sport américain, le principe du 
frisbee apparait dans les années 1940 à l’Université 
de Yale aux Etats-Unis. Frederick Morrison a eu 
l’idée de fabriquer des disques adaptés pour ce 
sport, les premiers ont été commercialisés en 1957 
sous le nom de « Plutôt Platter ».

Le fair play au cœur du sport 
L’ultimate est un sport collectif qui se joue avec 
un disque avec le but de marquer le maximum de 
points. Ce sport se joue sans contact. Le possesseur 
du disque ne peut être défendu (marqué) par un 
seul joueur avec 1 mètre de distance entre eux.  
Il a également un temps limité pour faire une passe 
(environ 10 secondes). Il ne peut pas marcher en 
possession du disque mais il peut utiliser un pied 
de pivot pour pouvoir pivoter et voir les solutions 
qu’il a autour de lui.

L’histoire du Mud depuis 2011
Le club d’ultimate à Mer a été créé en 2011. Le MUD 
(Mer Ultimate Disc) est une association sportive qui 
vous propose de pratiquer l’utimate frisbee dans un 
esprit amical et convivial.
Le club est affilié à la Fédération Flying Disc France 
(FFDF) et à la Ligue Flying Disc Centre Val de Loire et 
peut donc participer aux compétitions juniors U13, 
U15, U17, U20, Open et Mixte. Le MUD a une section 
sportive au collège Pierre de Ronsard, coaché par 
les professeurs d’EPS du collège 

Nathan, Léa

Peux-tu nous parler de toi et ton parcours ? 
Je m’appelle Simon Ruelle, j’ai 22 ans. Je suis un 
joueur, coach junior et j’entraîne les adultes. Cela 
fait 10 ans que je joue. 
Comment as-tu connu ce sport ?
J’ai connu ce sport grâce à des amis qui faisaient 
la section sportive (Ultimate) et leur professeur 
était M.Trestard.
Que représente l’ultimate pour toi ?
C’est toute ma vie car je joue et j’entraîne. 
Je passe quasiment tous mes week-ends à 
l’ultimate. Puis je souhaite rejoindre un club 
au Canada.
Quelles sont tes perspectives dans ce sport ? 
Alors il y en a pas beaucoup ! Je souhaiterai 
surtout évoluer dans la ligue professionnelle. 

J’envisage d’aller aux États-Unis ou le Canada 
mais ça se sera pas mon premier métier car les 
salaires sont très bas et je ne pourrai pas vivre 
de ça. 
Que pouvez-vous dire aux jeunes qui ont 
envie de jouer ?
Pour donner une envie aux jeunes d’en pratiquer, 
ça se joue en équipe mixte donc filles/garçons 
comparé au foot ou c’est équipe masculin 
d’un côté et féminin de l’autres. L’ultimate fait 
preuve de fair-play (auto arbitrage) donc tu fais 
attention à ce que tu dis, ce que tu fais. Il n’y 
a pas de coups bas, ni de faire exprès de faire 
des fautes. L’ultimate fait parti de l’état d’esprit : 
pas appelé faute quand il y en a pas, pas perdre 
son sang froid et de tcheké à chaque début et 
fin de match  

Nathan
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ultimate disc

Découverte d’un sport collectif et mixte :    
l’ultimate

association

Interview de Simon Ruelle
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 theme
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RETOUR

Commémoration en hommage  
« aux morts pour la France » en Indochine 
8 juin 2023

Remise des écharpes 
4 décembre 2022

Noël à Mer 
1er décembre 2022


